

# Küche der Möhnetalhalle bekommt ein neues Kleid

Auch Ratskeller wird mit viel Eigenleistung der Allagener Schützen umgebaut  
König Berthold Risse ist zufrieden: „Wir liegen gut im Zeitplan“



Derzeit wird in Küche und Ratskeller der Allagener Möhnetalhalle eifrig renoviert. ■ Foto: Franke

**ALLAGEN** ■ Im Rohbau ist der Ratskeller der Allagener Schützenhalle seit geraumer Zeit fertig. Nun stehen Ausbauarbeiten an, da sind die Fachhandwerker der Schützenbruderschaft gefragt. Und sie versagen sich zur großen Freude des Geschäftsführenden Vorstandes der Bruderschaft nicht, sondern helfen entsprechend ihrer handwerklichen Fähigkeiten.

Derzeit erhält die neugestaltete Küche ein neues Outfit. Sie wird in ihrer Gesamtheit mit freundlichen, hellen Fliesen versehen, die zudem Grundlage für eine optimale Hygiene sind, ehe dann der Einbau der bereits gefertigten, auf Abruf beim Hersteller stehenden Küche ansteht. Im eigentlichen Ratskeller wird der Einbau einer abgehängten Decke völlig in Eigenleistung vorgenommen. Hier können sich die St. Sebastianus-Schützen glücklich schätzen, mit Schriftführer

und König Berthold Risse einen Fachmann aufbieten zu können, der zum einen auf die fachgerechte Durchführung der Arbeiten achtet, sich aber zudem nicht zu schade ist, selbst mit Hand an zu legen, um so mit für den schnellen Fortschritt der Arbeiten zu sorgen.

Insgesamt stellt Berthold Risse zufrieden fest: „Wir sind gut im Zeitplan, können aber jederzeit noch Helfer brauchen, die dann zum Einsatz kommen können. Wenn nicht unvorhersehbare Hindernisse auftreten, sollten wir Küche und Ratskeller zum Schützenfest fertig haben und in einem wunderschön neuem Kleid präsentieren können. Schon die von Christoph Buchheister erstellten Einrichtungsvorschläge für den Ratskeller lassen erahnen, dass es künftig Spaß machen muss, in dem neugestalteten Raum zu feiern.“ ■ thof